

PREPARING STUDENTS TO
BE SUCCESSFUL FOR LIFE



265 Wellington Avenue, Elk Grove Village, IL 60007

Phone: 847-593-4388 Fax: 847-593-7188

Mary Ellen Esser, Directora

<http://byrd.ccsd59.org>

Diciembre 2014

www.facebook.com/byrdelementary

Desde el Escritorio de la Directora

Estimadas Familias Byrd,

El otoño a estado muy ocupado aqui en la escuela Byrd. Gracias a todas las familias que contribuyeron a la Recolecta de Comida de Elk Grove. Se donaron varias cajas de comida. Una vez más, gracias por su generosidad ya que se donaron 760 pares de calcetines a 4 refugios diferentes por medio del evento "Socktober". Los Clubs de Chimes, iDVD y Sports Club comenzaron en Noviembre y los estudiantes están entusiasmados. Muy pronto comenzará un club nuevo, "Coding Club" y GOTR (Girls On The Run) regresará en la primavera para que este al pendiente sobre información de estos dos grupos. Nos dio mucho gusto ver a nuestras familias durante la Noche de Literatura de Título I y en el Festival de Otoño.

El invierno comienza oficialmente en unas semanas pero el clima frio ya esta aqui. Los niños salen al recreo cuando la temperatura es de 10 grados o más, tomando en cuenta el factor del viento. Por favor mande a su hijo/a preparado diario de acuerdo al clima. Los estudiantes que no vengán preparados se sentarán en la mesa de silencio. Si un estudiante esta tapado con algo que no es muy calentito, se mandará al estudiante con la enfermera. La enfermera se comunicará con los padres para el consentimiento de que sus hijos puedan salir al recreo así como vienen vestidos.

La enfermera Dewbray agradecerá donaciones de ropa para la enfermería. Necesitamos pantalones, tallas mediano y grande (preferible de sudadera con cintura elastica). Aparte, si usted recibió una carta indicando que su hijo/a reprobó el examen de la vista y/o auditiva en Noviembre, por favor consulte con su Doctor y regrese la forma a la enfermera lo antes posible.

La página de Facebook de Byrd se lanzó a finales de Octubre. Visite la página y denos un like. Cuando este listo el noticiero de Byrd, lo anunciaremos en Facebook. Comenzando en Enero, ya no mandaremos las Noticias en papel al menos que usted hable a la oficina (847-593-4388) antes del 12 de Diciembre y usted pida que se le siga mandando las noticias en papel por no acceso a internet.

El calendario en la página web de Byrd refleja la información de último momento sobre los eventos escolares, fechas y horarios. Por favor anote en su agenda, el 19 de Diciembre, Viernes, los niños saldrán a las 2:50 p.m. Regreso a clases será el Lunes, 5 de Enero, 2015. Por favor considere asistir a un taller de padres especial con Julie Adams, una lider educativa que tiene alto conocimiento en habilidades del Siglo 21, prácticas de instrucción efectivas, y creando condiciones para el aprendizaje, el Miércoles, 7 de Enero de 6:30-8:00 pm en el auditorio de la escuela Friendship Junior High. Ms. Adams es una persona muy entretenida e informativa y platicará sobre *"Diez Cosas Que Pueden Hacer Los Padres Para Aumentar La Felicidad, Confianza y Logro De Sus Hijos"*.

Les deseamos a todos ustedes mucha alegría en los días festivos y todo lo mejor en el Año Nuevo.

Atentamente,

Mary Ellen Esser, Directora